
• GOBIERNO
H AYUNTAMIENTO DE SALVADOR ALVARADO ~:, INCLUY\?NTE y

. " EFIC
TA NÚMERO TREINTA Y DOS OR~ RIA.- En la Ciudad de Guamúchil, unicipio . ?-)

de Salvador Alvarado, Estado de Sinaloa, Estados Unidos Mexicanos, siendo las 17:00 •
horas del día (19) diecinueve del mes de Abril del año Dos Mil Dieciocho. reunidos en .8
la Sala de Juntas "Lic. Roberto Macías Femández" de este H. Ayuntamiento de Salvador ~
Alvarado, Sinaloa, sito en Boulevard Antonio Rosales y Avenida Francisco Villa, previa 8
convocatoria del MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal ""
y Licenciado ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del H. Ayuntamiento, los C.C. ~
Síndico Procurador y Regidores Propietarios, con el objeto de celebrar Sesión Ordinaria f
para dar cumplimiento a lo previsto en el Artículo 25 de la Ley de Gobierno Municipal
del Estado de Sinaloa y Artículo 7,45 Inciso a), 46, 4 y, 50 del Reglamento Interior del
H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado, la cual se regirá bajo el siguiente:- - - - - - - - - - (f"
- - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - ORDEN DEL DIA:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~

~~ IL~L~SET~g~.~_S_I~~~~_~I~~~~?_~_~~?~~~_~~~~~~~_~~~~_~~~~~~~~~~?~~~5
\ ---- Il.- LECTURA, ADICION O CORRECCION y APROBACION EN SU CASO, DEL

ACTA DE LA SESION ANTERIOR.- - - - - - - - - ~- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
----- 111.- INFORME DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-----IV.- ANALlSIS y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DEL ING. VICTOR
RICARDO JAQUEZ QUIÑONEZ, DE AUTORIZACION DE RECURSOS ECONOMICOS
DEL IMPUESTO PREDIAL RUSTICO, PARA LA EJECUCION DEL PROYECTO DE
CONSTRUCCION DE AREA DE ZUMBA EN EL PARQUE DE LA COMUNIDAD DE
CAITIME, SALVADOR ALVARADO, CON UN COSTO DE $122,707.84.- - - - - - - - - --
------ V.- INFORME DE LA C. SINDICA PROCURADORA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- -
------VI.- INFORMACION DE COMISIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- VII.- ASUNTOS GENt~ALES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

---- VII 1.- CLAUSURA DE LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
------ EL C. LICENCIADO ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del H.
Ayuntamiento, pone a consideración de los Ciudadanos Síndica Procuradora, Regidoras
y Regidores Propietarios integrantes del Cabildo, el Orden del Día y por estar de
acuerdo a los lineamientos establecidos en el Reglamento Interior del H. Ayuntamiento

~. de Salvador Alvarado por UNANIMIDAD SE APRUEBA EN TODOS SUS PUNTOS.- - -
( "'~~ ------ Acto seguido se pasa al desahogo del PRIMER Punto del Orden del Día que es

"',LISTA DE ASISTENCIA, DECLARACION DE QUORUM LEGAL E INSTALACION DE
LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - • - ••••••

'" .--.. A continuación el C. LIC. ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del
~ Ayuntamiento, realiza el pase de lista y se encuentran presentes: el C. Presidente
~ ~ Municipal FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, la C. Síndica Procuradora MARIA ~.cyoOFELlA INZU.NZA I.N.ZUNZA Y los Ciudadanos Regidores y Regidoras: LEOBARDO L-

LOPEZ MONTOYA, ALMA ROSA GAXIOLA CAMACHO, JOSE ANTONIO GALLARDO
ANGULO, JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, DANIELA MEZA LUGO, YANET

. - YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, ILlANA KARINA MORAGA lNZUNZA, ~
¡,- HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, REYNALDO LEYVA DUARTE, VIANEYa FIGUEROA FELlX, y OTONIEL GONZALEZ, los Ciudadanos Regidores ISELA "R.p"

~ ANGULO PAYAN y JORGE LUIS SOSA VALENZUELA, justifican su inasistencia p' .• ~

(-1 ~~Ld~.:~~.~~~~o~~~;.,i¡~¿Os~;.,ic~~~;';I~~;¿;,~;e~d~~;~~~~;~~I,-~;,~:",'?~~
~e~~~:~~Cli:~e~~~~~~U.~ ~e.g~~~ !~r~~I~.e~~~ i~~~a~~~~I~_S~~~Ó~_S~~~d_O.I~~~~~1.1.~o~~~ ~
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- ,-- --- Acto continuo se pasa al desaho~g el Punto Número DOS del Orden del Día que _

~~ ~~C~~~~~~~~~lgR~_~~~~~_~I?~_ ~_~~~~~~_~I?_~~~_~~ _~~~~~ ~~_L_~~~ ~ ~
------ LA C. REGIDORA YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, manifiesta,
solicito se omita la lectura del acta ya que fue entregada en tiempo y forma para hacer
las correcciones debidas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, manifiesta, para secundar
la propuesta de la compañera.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~
------- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, de no haber otro e:
comentario, someto a consideración de ustedes la propuesta de la Regídora Yanet ¿
Yazmin Verduzco Espericueta, secundada por el Regidor Juan Israel Montoya J
Camacho, de que se omita la lectura del acta de la sesión anterior, lo que es
APROBADO POR MAYORIA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - -
-"'--•.•..•A continuación continuando con el desahogo del orden del Día se pasa al Punto
Número TRES que es INFORME DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - -
------- En el uso de la voz el C. PRESIDENTE MUNICIPAL MVZ. FLAVIO FERNANDO

ANCHEZ RIVERA, manifiesta; Guamúchil, Salvador Alvarado, SinaJoa,a 19 de Abril
d I 2018.- Informe de Actividades Número 5, del 27 de Marzo al 19 de Abril del 2018,
del\C,. Flavio Fernando Sánchez Rivera, Presidente Municipal.- 27 DE MARZO, Recorrí
lo que será una obra emblemática y un paseo obligado en el municipio de Salvador
Alvarado, realicé una inspección del avance de la Avenida Ferrocarril en compañía del
Ingeniero Víctor Jaquez, Director de Obras Públicas; Visité el parque recreativo Los
Mezquites, a fin de constatar que se realiza la rehabilitación de espacios de
esparcimiento de dicho lugar; Se rasparon calles y se pintaron bardas en el Mirador del
Dique, con el objetivo de contar con un espacio mas de esparcimiento en el
Ayuntamiento; 28 DE MARZO, Supervisé que todos los espacios recreativos del

yuntamiento, se encuentren en condiciones dignas y seguras para todos los
alvaradenses y los visitantes para mejorar los espacios de convivencia de las familias;
Observamos y visitamos la Calle Ferrocarril, ajustando detalles de donde será instalada
la rotonda de los guamuchilenses radicados en Culiacán; Preocupado por la integridad
de los alvaradenses se cuentan con nuevas adquisiciones para los elementos de
Seguridad Pública con el propósito de mejorar las condiciones; Se pusieron en marcha

, ,~es comedores comunitarios buscando abatir el rezago alimentario en zonas de alta
rginación; 29 DE MARZO, En compañía del gobernador del Estado, supervisamos

los trabajos en la playa Bellavista, con el objeto de que los visitantes cuenten con
1-. espacios turísticos dignos y funcionales; 30 DE MARZO, Con el objetivo de garantizar
~ un sano esparcimiento para los alvaradenses, realizamos un recorrido por todos los
~ centros recreativos del Municipio, el balneario municipal, el centro recreativo Los

~ Mezquites y aprovechamos para saludar a las familias ahí presentes; 31 DE MARZO
~ ~ Acudimos a verificar el sofocamiento del incendio en el basurón municipal, donde

Ii" estuvieron coordinados bomberos y protección civil para evitar un problema mayor en la
ciudad; 02 DE ABRIL, Con saldo blanco terminó el operativo de semana santa, el cual

¡--se llevó a cabo en siete centros recreativos a través de dispositivos de seguridad,\JURO
patrullaje, recorridos a pie, puestos de vigilancia, emergencia y vialidad; 03 DE ABRI ,
Asistí al comedor comunitario en la Colonia Maquío Clouthier, para degustar un ri<ti~~~1
platillo acompañado de vecinos de esa localidad; 04 DE ABRIL, Visité la Ciudad dA."~~\'
Culiacán, Sinaloa, donde asistí a diferentes reuniones en palacio de gobierno con el fin
de buscar beneficios para la mejora del Ayuntamiento; 05 DE ABRIL, Asistí a la

"l-{
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uguración de la FE¡tia del Empleo, ~onde estuvieron presentes varias empresas J ~
reclutando información con el objetivo de incrementar la economía en nuestra localidad, (11,l/ ~
así como la calidad de vida de los alvaradenses; Estuve presente en la proyección de tr"
cortometrajes de alumnos de la Universidad Autónoma de Occidente, donde pude ~
observar el gran talento que tenemos en nuestro Municipio, platiqué con ellos para 'R
impulsarlos a seguir estudiando y mejorando en todos los ámbitos académicos y ~
personales; 09 DE ABRIL, Asistí aí Lunes Cívico en la Escuela Vicente Guerrero Ford tf-
8, donde di la bienvenida después de las vacaciones de semana santa, invité a los t)
alumnos a seguir adelante con sus estudios y a desarrollar valores en civismo; 12 DE e
ABRIL, Viajé a la Ciudad de México, donde visité la Cámara de Diputados, con el fin de tj
gestionar recursos para el crecimiento de nuestro municipio; Así mismo Asistí a la -5
Secretaría de cultura a la entrega de documentación y proyectos culturales de
equipamiento del Museo Regional de Guamúchil, comentarles que esos proyectos ya ~:)
nos lo aprobaron, estamos en la espera de que el Gobierno del Estado les envíe las ,
cinco cuenta para que se tramité ese recurso ahí; 13 DE ABRIL, Sostuve una reunión
en la Dirección General de Petróleos Mexicanos, con el Sub Gerente Zona Norte de
Responsabilidad y Desarrollo Social, donde firmamos el convenio de donación de
combustible, diesel para el beneficio del Ayuntamiento, es un convenio muy positivo
para el Ayuntamiento, ya próximamente nos darán diesel y gasolina, así mismo hicimos
la solicitud para unas pipas, camionetas y asfalto, dos mil toneladas de asfalto que viene
siendo como un millón de metros cuadrados, lo hicimos en este convenio anterior pero
no salió porque todo se estaba pasando para el aeropuerto de la Ciudad de México,
entonces el 23 de Mayo tienen sesión ellos y ahí van a tratar el asunto; 15 DE ABRIL, A
través del Instituto Municipal de cultura, honramos la memoria del ídolo inmortal Pedro
Infante Cruz, en su 61 aniversario luctuoso, colocando arreglos florales en los tres
. portantes monumentos que se encuentran en el Municipio; Asistí al panel de la vida y
obra de Pedro Infante, donde se recordó al gran ser humano que fue, así como los logros
que llegó a alcanzar, sus hechos trascendentales que marcaron al Municipio de
Guamúchil; En compañía de los municipios vecinos que conforman la Región del Évora,
estuvimos presentes en la inauguración del Tianguis Turístico 2018, con sede en
Mazatlán, donde el Municipio de Salvador Alvarado mostrará las atracciones turísticas,
la gastronomía y arte; Asistí a la cena de capitanes, la cual se llevó a cabo en Olas Altas
Mazatlán, en el cual acudieron Jefes de Estado importantes, donde asistió el Presidente
de la República Licenciado Enrique Peña Nieto, así como el Gobernador Licenciado
Quirino Ordaz Coppel; 16 DE ABRIL, Asistí al corte de listón del Tianguis Turístico en el
Centro de convenciones en la ciudad de Mazatlán, durante mi tiempo en el tianguis,
promovimos a Salvador Alvarado como Municipio a través de sus danzas, arte,
gastronomía y turismo de la Ruta Sebastián del Évora; Estuve presente en un evento
cultural y gastronómico que se llevó a cabo en la Plaza Machado en la Ciudad de
Mazatlán, donde acudió el Gobernador Licenciado Quirino Ordaz Coppel, 19 DE ABRIL
Compartí con los habitantes de la localidad de Renato Vega, un rico desayuno en las
instalaciones del Comedor Comunitario de esa localidad, con el objetivo de convivir con
ellos así como concientizar de la importancia de una buena alimentación que debe de ,""\)"""R"""O••.••

estar al alcance de todos; Junto con la Directora del Instituto Municipal de la Juvent .• ~
Licenciada Ana Patricia Inzunza, entregué los apoyos de becas de transporte para tod ~~:.;.ij"-¡-
los jóvenes que resultaron beneficiados con esta ayuda- •.~• - .•~••.••..• * » - •• - - - - - -

------ Continuando con el desahogo del Orden del Día se pasa al Punto Número
CUATRO, que es ANAlISIS y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DEL ING.

..,

r
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TOR RICARDO JAQUEZ QUIr\Í6~Z. DE AUTORIZACION DE RECURSOS Ilfi>'r;-;;¡;;:;

ECONOMICOS DEL IMPUESTO PREDIAL RUSTICO, PARA LA EJECUCiÓN DEL t:r 1~

PROYECTO DE CONSTRUCCION DE AREA DE ZUMBA, EN EL PARQUE DE LA ª
COMUNIDAD DE CAITIME, SALVADOR ALVARADO, CON UN COSTO DE ~
$122,707.84.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~
----- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; si efectivamente les voy a describir ~f-
la obra mencionada es una construcción de área de zumba en el parque de la l
comunidad de Caitime, en el Municipio de Salvador Alvarado, Sinaloa, con un costo de c1f'
122 miI707.~4 Pesos, ,10 anterior basado en el artículo 26 de la Ley de ~I~neación del ffi
Estado de Sínaíoe, artículos 57 y 59 de la Ley de Presupuesto, Contabilidad y Gasto J
Público del Estado de Sinaloa, artículo 11 fracción I de la ley de Obras Públicas y -
Servicios Relacionados con las mismas del Estado de Sinaloa y artículo 41 fracción V
de la Ley de gobierno Municipal, comentarles que esta área de zuma fue una solicitud ~ .•..";>

que me hicieron en cabildo abierto anteriormente, son varias solicitudes que nos hicieron
e esa comunidad, ese comité, ahorita por restricciones económicas vamos a iniciar con

e te si ustedes así lo ven a bien, iniciaríamos con el área de zumba para posteriormente
\

seguir con las otras áreas que nes están solicitando."!".- ,."..•.••..,.•..,.•" .,..".,.,.,- .,.,.,.- .,..,
----- La C. Regidora YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, manifiesta; pues veo
que es una obra que va a beneficiar a la comunidad de Caitime, pero quería hacer una
pregunta, si se cuenta con el recurso del predial rustico para lIevarla a cabo;
respondiendo el C. PRESIDENTE MUNICIPAL, muy buena pregunta, si efectivamente
no existe el recurso pero viene la captación del recurso ese que pronto ya lo tendremos,
entonces ahí iniciaremos con el recurso que captaremos; diciendo la C. REGIDORA

ANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, para que fecha se estaría mas o menos;
respondiendo el C. P~ESIDENTE MUNICIPAL, para mayo; a lo que dice la C.
REGIDORA YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, para mayo llegaría el
recurso, muy bien.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- -- - - - - - - - - - - - -
-----EI C. Regidor OTONIEL GONZALEZ, manifiesta; creo y pienso que se debe de
iniciar la obra cuando este el recurso en manos del Ayuntamiento, para no cometer el

'-~ismo error que se está viendo con las obras de pavimentación, que se iniciaron sin
:éner los recursos en la mano y por eso muchas obras estamos viendo que están

~ paradas porque pues se iniciaron sin tener los recursos en la mano, creo, mi opinión es

~

que esta obra se inicie una vez que se tengan los recursos en la mano para poder tener
v- certeza de que se llegue a feliz termino.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
~ ------ EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, Regidor, comentarle que

T efectivamente esta obra se iniciaría ya que tengamos el recurso en nuestra cuenta, por
lo otro tiene razón usted, la razón se la concedemos de que no hemos concluido las
obras que están en proceso por falta de recursos, yo mañana estaré en Palacio de

() gobierno buscando ese recurso, ya se depositó una cantidad considerable algunas
~tán terminadas de esas siete vialidades, es una nada mas la que no esta terminada y
~ ya pronto tendremos el recurso para concluir esa obra.- - - - - - - - - - - - - - -.- - - - - - - - -

----- El C. Regidor JOSE ANTONIO GALLARDO ANGULO, manifiesta; yo veo muy

I
positivo que sea una petición que se le este dando solución, sobre todo porque es una ~..A\)"""~"""'!l"'"

(
solicitud que se nos hizo a través del cabildo abierto, es muy positivo que aunque n •.
- haya suficientes recursos para hacer completamente el parque, el proyecto global q • rlQ

. , se tiene pensado hacer a futuro, al menos se esta pensando en empezar con est ('A ~'Ó~'
primera fase que seria pues la zona de zumba, de tal manera que las personas que así
lo convengan puedan hacer ahí las actividades deportivas y de ejercicio en esta zona,
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:~ - r onces veo muy positivo por ese la 0° ~ que le demos para adelante a este proyecto ,;;. rrx»
~ debido a que fue un requerimiento que se nos hizo aquí en una sesión pública y nosotros ~ ~

~ - dimos el compromiso que se iba a realizar- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - Q
~ ----- La C. Regidora DANIELA MEZA LUGO, manifiesta; mi participación va en la misma ~

tesitura que el compañero Antonio Gallardo, creo que es muy positivo el hecho de que te-
se estén tomando en cuenta y se este dando pronta solución a las solicitudes que las ~
personas de esta comunidad vinieron haciendo y que bien se ve aquí la longitud del 1;;'
terreno, es bastante amplia, bastante grande, entonces da también cabida a que en Be
futuros proyectos se puedan implementar otro tipo de áreas ya se de juegos, de r:

gimnasios, lo que sea, entonces creo que es un muy buen inicio.- - - - - - - - - - - - - - - - - -:?
----- La C. Regidora ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, manifiesta; nada mas una
pregunta, que es lo que lleva en sí un área de zumba, es nada mas el puro piso o que
mas es lo que incluye esta construcción.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- --- El C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta; si lo permiten se encuentra
a í presente el Ingeniero VICTOR RICARDO JAQUEZ QUIÑONEZ, Director de obras
PÚOícas, si permiten que haga uso de la voz para que participe y les explique
técni~mente el proyecto, lo que es APROBADO P.OR UNANIMIDAD.- - - - - - - - - - - - -
----- EL C. ING. VICTOR RICARDO JAQUEZ QUINONEZ, Director de Obras Públicas,
manifiesta; gracias, con el permiso de todos los presentes, si en efecto el área de zumba
es un firme solamente, en el proyecto completo se estaba considerando otras
infraestructuras lo que era una trota pista, lo que era la cancha multiusos que incluye
porterías y otras cosas, pero el área de zuma es solamente un firme para no interferir

s actividades de la cancha múltiple.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, algún otro comentario, de
no haberlo, someto a consideración de los presentes la autorización, tomándose el
siguiente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - • - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R D 0:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- POR UNANIMIDAD se autorizan recursos económicos para la ejecución del

,\Proyecto de Construcción de Área de Zumba en el Parque de la Comunidad de Caitime,
, alvador Alvarado, con un costo de $122,707.84 (Ciento Veintidós Mil Setecientos Siete

Ir. Pesos con Ochenta y Cuatro Centavos).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --;e-----Acto continuo se pasa al desahogo del Punto Número CINCO del Orden del Día
v que es INFORME DE LA C. SINDICA PROCURADORA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
~ ------ LA C. SINDICA PROCURADORA MARIA OFELlA INZUNZA INZUNZA, manifiesta;Ten lo que respecta a mi informe les comento, que inicié con la visita a todas áreas del

H. Ayuntamiento y el Taller Municipal, para presentarme y conocer al personal y verificar
las condiciones en que se encuentran cada una de las áreas; Recientemente ahora el
lunes 16 de abril se recibió oficio de la Auditoria Superior del Estado ASE, para solicitar

v- información y documentación de las diferentes áreas del H. Ayuntamiento para dar inicio
~a la auditoria del ejercicio 2017, la cual la esperamos para el día lunes 23 de Abril a I
,.... 10:00 de la mañana, así mismo ya se les informó a todos los departamentos, a todas la

.---. áreas de todo lo que se está solicitando para que entreguen en tiempo y forma toda la

l- documentación que nos están requiriendo; sí mismo estamos con los Resguardos de ,UR .
activos fijos, de distintas áreas como es Contabilidad, Adquisiciones, Maquinari ~
Pesada, Parques y Jardines y Seguridad Pública; También se realizaron las actas #

entrega recepción de algunos departamentos que hubo algunos cambios, ya s~" -:--';;;',',1;/

notificaron por ahi; Se acudió a reunión por parte del INE en sala de cabildo sobre las
medidas que debemos tomar funcionarios y servidores públicos en este proceso

s
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I T biI • • I 2018.. I b I b d ( (l (ctora ; am ien se asistió a una capacitación so re e presupuesto asa o en ~
resultados; Hoy tuvimos una reunión muy importante con el Licenciado José Luis Terán..c ~
y el Licenciado Tomas Sánchez, ellos vienen del Servicio de Administración y ~
Enajenación de Bienes lo que es el SAE para darle seguimiento a lo que es a la subasta ~
de las unidades que están en el corralón, las cuales están ahí y que se les tiene que dar ~
salida, entonces vimos muy buena disponibilidad en estas personas en apoyarnos para
darle seguimiento a eso, ellos vienen muy recomendados por parte de la Delegada :ti'
Dinora Báez Sañudo, quien esta en la mejor disposición de apoyarnos y darle 6,
seguimiento y el tramite para ya cerrar este caso.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -5
------- Continuando con el desahogo del Orden del Día se pasa al Punto Número SEIS
que es INFORMACION DE COMISIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
------- EL C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, manifiesta; como bien
se nos hizo llegar en la reunión número 28 del 12 de febrero del presente año, se nos
turnó a la comisión de un cambio de domicilio de una licencia de alcoholes, misma que

, voy a dar lectura a dicho dictamen, que dice: Guamúchil, Salvador Alvarado, 9 de Abril
del 2018, Honorable Cabildo del H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado, Presente- En
atención a los acuerdos tomados en la Sesión de Cabildo Ordinaria Número 28, con
fecha del día 12 de febrero del presente año, se turnó a la Comisión de Gobernación
para su estudio y análisis la solicitud de cambio de domicilio y de denominación o razón
social hecha por el C. Luis Manuel Busso Rojo, Gestor de Trámites y Permisos de la
Empresa Cervecera DITEMACO, S.A. DE C.V., del negocio con giro de Restaurant Bar,
denominado TERRY, con el Número de Licenciad 022-B, el cual se encuentra ubicado
en Angostura, Sinaloa y se pretende cambiar al domicilio de Calle Escobedo Número 56

ur, de la Colonia Centro de la Ciudad de Guamúchil, Salvador Alvarado.- Para tales
efectos nos reunimos en la Oficina de Regidores en reunión de Comisiones el día 09 de
abril, para el análisis de la solicitud presentada ante el pleno de Cabildo de la
mencionada sesión y llevando a cabo el trabajo de inspección de campo realizada el día
10 de abril del año en curso, llegando a la conclusión siguiente: DICTAMEN.- Con tales
antecedentes, se otorga Opinión Favorable para realizar cambio de domicilio y
denominación o razón social a Restaurant Bar EL TERRY, ubicado en el Municipio de
Angostura, proponiéndose en el Domicilio Escobedo No. 56 Sur de la Colonia Centro

(,... del Municipio de Salvador Alvarado, con la denominación o razón social de Restaurant~r Bar Centro Botanero LA CHAMBA, en virtud de que cumple con el Reglamento de la
~~ Ley sobre Operación y Funcionamiento de Establecimientos destinados a la Producción,

~

Distribución, Venta y Consumo de Bebidas Alcohólicas del Estado de Sinaloa,
estipulado en los Artículos 31 Y 32 del mencionado reglamento.- CAPITULO VII. DEL
CAMBIO DE DOMICILIO Y DENOMINACION O RAZON SOCIAL.- Articulo 31.- El
cambio de domicilio y de denominación o razón social de los establecimientos

v destinados a la producción, embasamiento, almacenamiento, distribución, venta y
~consumo de bebidas alcohólicas, deberá solicitarse por escrito ante el Ayuntamiento
..-J que corresponda, y una vez integrado el expediente se remitirá a la Secretaría, con las~l observaciones pertinentes, para que ésta resuelva en definitiva.- Artículo 32.- La

t Se~retaría, p~r conducto de I~ Dirección, resolverá las S?licitu~~s a que se ~efiere el ~\.)
articulo antenor.- El presente dictamen lo ponemos a consideración del H. Cabildo pa~

I su análisis y aprobación en su caso.- Anexamos al presente dictamen la siguien ~:.l~~~
documentación: Copia del acta donde se turnó a esta comisión; Copia de solicitu
requisitada.-ATENTAMENTE.- REGIDORAS y REGIDORES INTEGRANTES DE LA
COMISION DE GOBERNACION.- C. LEOBARDO LOPEZ MONTOYA. Presidente; C.

6

Boulevard Antonio Rosales entre Avenida Francisco Villa y Avenida VIcente Guerrero S/N, Col. Centro, CP.81400



• GOBIERNO
H AYUNTAMIENTO DE SALVADOR ALVARADO ~., INCLUYENTE Y

• , EFIC~ENTE
. AN ISRAEL MONTOYA CAMA&1Ó~ Secretario; C. HERIBERTO SANCHEZ
CAMACHO, Vocal; C. OTONIEL GONZALEZ, Vocal; C. ALMA ROSA GAXIOLA ~
CAMACHO, Vocal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - j
----- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, somete a consideración de los tJ:-
presentes el dictamen de la Comisión de Gobernación, tomándose el siguiente:- - - - - - e
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R D 0:- - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~
----- POR UNANIMIDAD se aprueba el Dictamen que presenta la Comisión de ~
Gobernación en donde se autoriza Carta de Opinión Favorable para el cambio de ~
domicilio y denominación o razón social del negocio denominado Restaurant Bar Centro ;g
Botanero LA CHAMBA, para ubicarse en el domicilio de Calle Escobedo Número 56 sur, <3
de la Colonia Centro de la Ciudad de Guamúchil, Salvador Alvarado.- - - - - - - - - - - - - - ~
----- EL C. REGIDOR LEOBARDO LOPEZ MONTOYA, manifiesta; me voy a permitir ~
darle lectura a un dictamen que dice: H. Cabildo del Ayuntamiento de Salvador
Alvarado.-Presente.- Los suscritos Regidores y Regidoras Propietarios del h.
Ayuntamiento de Salvador Alvarado, integrantes de la Comisión de Gobernación, en
atención al acuerdo tomado en la Sesión de cabildo Ordinaria No. 27 de fecha 24 de
Enero del 2018, donde se turnó para su análisis, modificación y aprobación en su caso
la Integración dentro del H. Cabildo de la Comisión Transitoria de protección de los
Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, la cual se fundamenta en el artículo 45 de la
Ley de Gobierno Municipal y Artículos 24, 25 Y 26 del Reglamento Interior del H.
Ayuntamiento de Salvador Alvarado.-ANTECEDENTES.- Para tales efectos nos
reunimos en la Oficina de Regidores los Integrantes de la Comisión de Gobernación,
para el análisis del acuerdo turnado a esta Comisión en la pasada Sesión Ordinaria de
Cabildo No. 27 del pasado 24 de Enero del presente año.- Lo anterior con la base en
os Artículos 45 Y 46 de la Ley de Gobierno Munícipal del Estado de Sinaloa, que a la
tra dicen: Artículo 45.- Las Comisiones transitorias serán designadas por el

Ayuntamiento en cualquier tiempo de su ejercicio, para el estudio de determinado asunto
o la realización de una labor o comisión oficial especifica.- Artículo 46.- Las Comisiones
permanentes o transitorias serán colegiadas y transitorias y plurales, por lo cual no
podrán estar integradas por Regidores de un solo partido político tendrá un máximo d
cinco integrantes.- Así mismo el Artículo 32 del Reglamento Interior del H. Ayuntamient
de Salvador Alvarado, señala: "El H. Ayuntamiento podrá acordar el establecimiento d
comisiones transitorias cuando se requiera estudiar un asunto determinado, realizar un

(j labor o comisión oficial especifica. El acuerdo que las establezca señalara su objetivo,

~

IOS integrantes que las conformaran y el plazo para efectuar las tareas que se le hayan
~ , encomendado. Cumplido su objetivo se extinguirá sin mayor formalidad.- DICTAMEN.-
() NICO.- Se crea la Comisión Transitoria de Protección de los Derechos de Niñas, Niños

~ y Adolescentes del Ayuntamiento de Salvador Alvarado, con facultades de proponer y
~ desarrollar en lo inmediato política públicas en el Municipio de Salvador Alvarado a favor

de las Niñas, Niños y Adolescentes, con la finalidad de garantizar y restituir sus derecho
v en todo momento.- La integración de dicha Comisión habrá de verificarse en la propia
6 sesión de cabildo en la cual se analice y se apruebe en su caso el presente dictamen;

.-::.. sugiriéndose que e~ la mism~ estén int~~rados los. :resident.es de ,Ia~ Comisiones ,\JR

H permanentes de EqUidad de Genero y Familia, Educación, Segundad Publica, Derecho
Humanos.- Se aprueba la integración dentro del H. Cabildo de la Comisión Transitor .•
de la Protección de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, fundamentados en e (,

.--.;::~
Artículo 45 de la Ley de Gobierno Municipal y Artículos 24, 25 Y 26 del Reglamento
Interior del H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado, mismo que tendrá como objetivo

. ,
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, poner y desarrollar política públicas a favor de las niñas. niños y adolescentes, con

la finalidad de garantizar y restituir sus derechos en nuestro Municipio de Salvador \!.-
Alvarado, sugiriendo que participen las comisiones siguientes: Comisión de Equidad ª
Género y Familia; Comisión de Educación; Comisión de Seguridad Pública; Comisión ~
de Derechos Humanos y Grupos Vulnerables; Comisión de Hacienda, Para la ~
Integración de la Comisión Transitoria de la Protección de los Derechos de las Niñas, ~
Niños y Adolescentes.- ANEXOS.- 1.- Acta de asamblea donde fue turnado el caso; 2.-
Solicitud de la propuesta de la creación de la Comisión Transitoria de la Protección de f
los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes; 3.- Artículo 45 de la Ley de Gobierno (j
Municipal y Artículos 24, 25 Y 26 del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de S
Salvador Alvarado, Sinaloa, donde se fundamenta esta propuesta.-A TENTAMENTE.-
REGIDORAS y REGIDORES DE LA COMISION DE GOBERNACION.- C. LEOBARDO
LOPEZ MONTOYA, Presidente: C-. JUAN ISRAEL MONTOYCA AMCHO, Secretario; ~'::.
C. HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, Vocal; C. OTONIEL GONZALEZ, Vocal; C.
ALMA ROSA GAXIOLA CAMACHO, Vocal- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO, somete a consideración el
dictamen presentado por la Comisión de Gobernación, tomándose el siguiente:- - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R D 0:-'- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- POR UNANIMIDAD se aprueba el Dictamen de la Comisión de Gobernación en el
cual se dictamina favorable la Integración de la Comisión Transitoria de la Protección
de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes,mismo que tendrá como objetivo
proponer y desarrollar política públicas a favor de las niñas, niños y adolescentes, con
la finalidad de garantizar y restituir sus derechos en nuestro Municipio de Salvador
Alvarado, la cual estará integrada de la siguiente manera:

ISELA ANGULO PAYAN, Presidenta de la Comisión de Equidad Genero y Familia;
. ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, Presidenta de la Comisión de Educación;

C. HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, Presidente de la Comisión de Seguridad
Pública;
C. VIANEY FIGUEROA FELlX, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos y
Grupos Vulnerables;

\ C. DANIELA MEZA LUGO, Presidenta de la Comisión de Hacienda.- - - - - - - - - - - - --
----- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta; al igual que

r ompañeros me permito exponer también un dictamen de las comisiones unidas de

NObernacióny de Seguridad Pública, se los expongo, lo entregaré por escrito pero lo
~ haré de manera verbal para que puedan comprender y además se las hace llegar una
s; opia de dicho dictamen para efecto de que si hay alguna observación o en su caso

J1{)Iguna modificación a la propuesta que hacen dichas comisiones; el cual dice:
Guamúchil, Sinaloa, a 19 de Abril de 2018.- Honorables integrantes del Cabildo de
Salvador Alvarado.- Los suscritos Regidores y Regidoras integrantes de las Comisiones
de Gobernación y Seguridad Pública, tenemos a bien comunicarles lo siguiente:

\f" ANTECEDENTES.- 1°._ A estas comisiones se nos turnó un expediente en atención al
~uerdo tomado en la Sesión de Cabildo Ordinaria No. 27 de fecha 24 de enero de 2018,

misma en la cual se turnó para el análisis, modificación y aprobación en su caso, la ~~
.---:::.: reforma de los artículos del Bando de Policía y Gobierno Municipal de Salvada ,"

f I Alvarado, Sinaloa, para adecuarlo a los ordenamientos jurídicos federales y estatat
..- en vigor, que valen por el cuidado y protección de las niñas, niños y adolescentes

nuestro municipio.- 2°._ Derivado del análisis del contenido de dicho expediente, no
dimos a la tarea de revisar el Bando de Policía y gobierno Municipal de Salvador
Alvarado, Sinaloa, advirtiendo que en el Capítulo 11 establece el tema de los Menores

Boulevard Antonio Rosales entre Avenida Francisco Villa y Avenida Vicente Guerrero S/N, Col. Centro. CP.81400
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- -" ractores, mismo capítulo que cont~~~ os artículos 49, 50, 51 Y 52 en los cuales
establece la normatividad alusiva al tratamiento que debe darse a los menores de edad.- rq)'
3°._ Actualmente el capítulo 11 y los referidos artículos del Bando de Policía y gobierno \8-
referidos, textualmente establecen: CAPITULO 11 DE LOS MENORES ~
INFRACTORES.- ARTICULO 49.- Tratándose de personas menores de edad, no <D

procederá la sanción de la aplicación de privación de libertad, debiendo el tribunal, en ('c~
todo caso, exhortar de manera exclusiva a quienes ejerzan sobre él fa patria potestad o l-~
a su tutor, para que adopten las medidas necesarias tendientes a evitar que su pupilo ~
cometa nuevas infracciones, y les hará cubrir el importe de la multa, si ésta procede: e
ARTíCULO 50.- El tratamiento a que se refiere el artículo anterior, se veríñcará en 5~
presencia del menor infractor y se le conminará para que no reincida; ARTICULO 51.-
En tanto se apersonan al Tribunal de Barandilla los que ejerzan la patria potestad del
menor infractor o su tutor, el menor permanecerá recibiendo instrucción cívica en la sala
de observación del propio tribunal y estará a cargo de trabajadores sociales o
psicólogos; ARTíCULO 52.- Cuando la conducta atribuible a un menor sea de las
previstas en el Código Penal del Estado o, en su caso, del código punitivo federal,
deberá remitírsele de inmediato al Consejo Tutelar para Menores, poniéndolo a
disposición de la autoridad competente.- Con esas consideraciones y con fundamento
en los artículos 3 fracción IV, 15, 27 fracción 1,35 fracción 11Iy relativos de la Ley de
Gobierno Municipal del Estado de Sinaloa, así como los numerales 6,24 fracción VII,
36, 41 Y relativos del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado del
Estado de Sinaloa, los suscritos integrantes de las referidas comisiones unidas, tenemos
a bien expedir el siguiente: DICTAMEN.- 1.- Se reforma el capítulo 11 del Bando de
Policía y gobremo del Munrcrpro de Salvador Alvarado, para quedar como sigue:

APITULO 11 DE LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES INFRACTORES.- Artículo
9.- Tratándose de niñas, niños o adolescentes infractores, no procederá la sanción de

la aplicación de privación de libertad, debiendo el tribunal, en todo caso, exhortar de
manera exclusiva a quienes ejerzan sobre ellos la patria potestad o a su tutor, para que
adopten las medidas necesarias tendientes a evitar que su tutelado cometa nuevas
infracciones, y les hará cubrir el importe de la multa, si ésta procede.- Artículo 50.- El
tratamiento a que se refiere el artículo anterior, se verificará en presencia de la niña,
niño o adolescentes infractor y se le conminará para que no reincida, tratándolos
iempre con dignidad: ARTICULO 51.- En tanto se apersonan al Tribunal de Barandilla

v- los que ejerzan la patria potestad de las niñas, niños y adolescentes infractores o suq tutor, permanecerá recibiendo instrucción cívica en la sala de observación del propio
r~tribunal y estará a cargo de trabajadores sociales o psicólogos, procurándoles un tratot digno, sin ningún tipo de discriminación; ARTICULO 52.- Cuando la conducta atribuible

~

a las niñas, niños y adolescentes sea de las previstas en el Código Penal del Estado o,
en su caso, del código punitivo federal, deberá remitírsele de inmediato a los centros de
atención y tratamientos para menores, poniéndolo a disposición de la autoridad
competente, buscando siempre el cuidado de tratartes con dignidad, sin discriminación

Cí"" y en condiciones que nunca se trastoque su desarrollo integral.- 11.-En su oportunidad
emítase el decreto correspondiente, con las consideraciones jurídicas pertinentes, para
el cabal cumplimiento de sus fines.- ATENTAMENTE.- COMISION DE
GOBERNACION.- C. LEOBARDO LOPEZ MONTOYA, Presidente; C. JUAN ISRAEL ---=~MONTOYA CAMACHO, Secretario; C. HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, Vocal; C ~\)R(),

OTONIEL GONZALEZ, Vocal; C. ALMA ROSA GAXIOLA CAMACHO, Vocal ~~"\
COMISION DE SEGURIDAD PÚBLlCA.- C. HERIBERTO SANCHEZ CAMACH
Presidente; C. REYNALDO LEYVA DUARTE, Secretario; C. ISELA ANGULO PAYAN.'
Vocal; C. JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, Vocal; C. JOSE ANTONIO
GALLARDO ANGULO, Vocal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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-- EL C. SECRETARIO DELAYU ENTO, somete a consideración el dictamen
de la comisión mixta de Gobernación y Seguridad Pública, tomándose el siguiente.- - - ;o-
::-~~-POR-uÑ~ÑiMiDÁD-~~~~;u~b~Aefd~ct;:e~ ~~-e-~;e~~~ia-I~-c~~i~ió~ Mi~~-d~ ~
Gobernación y Seguridad Pública, en donde se dictamina procedente reformar el ~
capítulo 11 del Bando de Policía y gobierno del M~nicipio d~ Salvador Alvarado, para ~
quedar corno srgue: CAPITULO 11 DE LAS NINAS, NINOS y ADOLESCENTES f'~
INFRACTORES, en los términos presentados.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - \3,
------ Acto continuo se pasa al desahogo del Punto Número SIETE del Orden del Día ~
que es ASUNTOS GENERALES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ¿S
----- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, si me permiten leer una -:>
solicitud que dirige el Señor Director de Seguridad Pública al Señor Presidente
Municipal, y dice; Ciudadano MVZ Flavio Fernando Sánchez Rivera, Presidente
Municipal de Salvador Alvarado. Presente.- Por medio del presente me dirijo a usted
para que previa su autorización tenga a bien se realice lo correspondiente par que de
er posible, se lleve a cabo una sesión de cabildo esto con la finalidad de tomar

decisiones y acuerdos para la restricción de la circulación de vehículos pesados sobre
la Avenida Ferrocarril entre el tramo comprendido de la Calle Poniente 5 de mayo y
Nicolás Bravo. Carretera Los Mochis-Culiacán. Con la finalidad de preservar la
infraestructura que recientemente se ha venido realizando y contar con espacios dignos
para que la ciudadanía se pueda trasladar y desplazar de una manera eficiente y segura.
Sin otro particular por el momento, quedo a sus apreciables órdenes.-
Respetuosamente.- director de Seguridad Pública y Tránsito Municipal Mayor Retirado
Jaime David Silva García. Les manifiesto a ustedes que se encuentra con nosotros el

ayor Jaime David Silva García, si ustedes lo autorizan para que él haga la exposición
ecta del caso del proyecto aquí expuesto, lo que está a su consideración; lo que es

APROBADO POR UNANIMIDAD.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. MAYOR JAIME DAVID SILVA GARCIA, manifiesta; con su permiso Señor
Presidente, Señor Secretario, Honorables miembros del Cabildo, medios de
comunicación, buenas tardes, la avenida Ferrocarril recientemente remodelada ha
sufrido un daño aun antes de la entrega de la obra hubo un incidente en el que un
vehículo pesado rompió involuntariamente bolardos y una lámpara causando daños,
esto pues provoca la prevención para este vía de comunicación, también se considera

~

v que la inversión en caso de que hubiera un daño patrimonial se convertirá incongruente,
rj se ha invertido bastante dinero en este lugar como para que se dañe continuamente aun
\. uando haya resarcimiento del daño, es decir aun cuando los vehículos que causeny;añopudiesen repararlo de todos modos se estaría dañando el patrimonio del municipio,

en el caso de los vehículos pesados, los trailers, convertirían esta vía de comunicación
en una calle complicada sin boca calles con las dimensiones adecuadas para los
movimientos de los vehículos, también afectaría a los vecinos toda vez que ahí

r estacionan sus vehículos y en el caso de los vehículos de dimensiones amplias por las
~ mismas características y las características de la calle podrían poner en riesgo a los

_---'- transeúntes y a los demás vehículos porque van mas despacio que lo normal, en el

(~

ultimo caso estamos previendo el que se eviten los accidentes con vehículos menore ,
con vehículos mas pequeños toda vez que la calle no tiene dimensiones muy amplias ~x.;.;~-¡-

. tienen un espacio dedicado para motocicletas y bicicletas, entonces estam ~~\}'j

/ pretendiendo que con la apertura de esta calle el turismo se vea atraído a esta calle, es
una calle que quedó muy bien y procuramos mantenerla de esa forma, es por eso que
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. una solicitud de los vecinos interpr~&1 a por el que habla para que esa calle quede
exenta de vehículos de dimensiones amplias y vehículos pesados- - - - - - - - - - - - - - - t
------ EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, efectivamente como lo manifiesta
aquí nuestro director de seguridad pública, es una calle emblemática, es una calle
preciosa, es una calle que nos va a dar identidad de cuando nació nuestro guamúchil,
es la calle ferrocarril, es la calle que va a cumplir 110 años que llegó el ferrocarril aquí t~
en Agosto cumpliríamos 110 años, es una calle como bien lo dice nuestro Mayor de una ~
inversión fuerte, de una inversión grande, es una calle con dimensiones no muy amplias, ~
es una calle en la cual en el centro es para círcular vehículos pero no vehículos pesados, &"
seria para vehículos menores, tenemos hacia los lados como bien lo dice el Mayor, 5
tenemos una área para peatonal y una área para bicicletas y en el otro extremo tenemos
adoquín, es un adoquín que fácilmente con el peso se puede venir, porque es un
adoquín bonito, precioso que esta sobre arena, esta estampado sobre arena o sea no
iene cemento, aun así como no tiene cemento con la circulación de vehículos pesados

e'n unos meses pues nuestra calle se acabaría, es una calle muy bonito, con una
inversión grande, tiene una iluminación muy bonita, preciosa, como bien lo dijo el Mayor
nos tumbaron una lámpara ya, aun sin abnrta, nos tumbaron unos bolardos, entonces
yo considero que debemos de hacer conciencia con nuestra gente para que cuidemos
una calle tan bonita que tenemos, pues esa calle tenemos buscar el como siga así,
cuidarla, y que nuestra gente la admire, entonces yo estoy completamente de acuerdo
con lo que nuestro Director de Seguridad Pública esta manifestando al respecto- - - --
----- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta; definitivamente
pues en lo personal igual creo yo que una inversión de esa cuantía pues bien pudo

nalizarse a otras necesidades básicas del municipio pero que por circunstancias
eciales ya esta esa obra y no queda mas que buscar el salvaguardar el propósito

ndamental de dicha inversión, nada mas que tengo una pregunta, por ahí hay unos
almacenes de granos, creo que todavía queda por ahí una bascula, como se resolvería
este problema o cual es la condición para evitar, su presión de esa empresa, de ese
negocio, o sea quisiera yo pues entender que hay alguna solución a esto.- - - - - - - - --
----- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, según tengo entendido se hizo
algunas negociaciones con unas empresas en tiempo y forma no se llegó a ningú
acuerdo, ahorita buscamos una solución, una alternativa en la cual no se destruy

17' nuestro patrimonio, nuestra calle, sentimos de que tenemos que buscar la forma de quewr no sean vehículos mayores, hay dos bodegas en la cual no se puso adoquín, se puso
~ ~emento para que ahí pudieran transitar a la descarga de sus bodegas, pero si la verdad

T que vehículos pesados no pueden incluso no pueden ni dar la vuelta por la dimensión
de la calle porque no les da la dimensión de la calle, entonces tienen que ser vehículos

, menores, no tan grandes para que si pudieran transitar ahí, pues considero que se tiene
que crear conciencia en la cual nuestro patrimonio lo cuidemos los alvaradenses y

(j' busquemos el como llevar a cabo esta situación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
~----- EL C. MAYOR JAIME DAVID SILVA GARCIA, manifiesta, si me permiten, tiene
(J usted toda la razón señor regidor, sin embargo hay que pensar el costo beneficio de esa

empresa en parti?ular, es~ razón .social est~ ~xactamente a. u~~ esquina si nosotros,~
hacemos como dice el Senor Presrdente Munrclpal una neqociacron con esas person _.l.:MIII':"rJI.

y al ver el costo beneficio de cerrar la calle, vencía no tan solo a la empresa sino tambi ~
las capacidades del municipio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. INGENIERO VICTOR RICARDO JAQUEZ QUIÑONEZ, manifiesta, si me
permiten, como dice el Mayor finalmente no podemos acostumbramos a dejar de

-
l¡
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2 18 I dcuchar que el desarrollo va afectan o ciertas áreas, que bueno que po emos decir
esto porque quiere decir que Guamúchil se está desarrollando y ciertas industrias tienen t!
que seguir buscando nuevos espacios ya nos alcanzó el desarrollo, entonces que bueno [
que está a discusión algo como esto que permita que Guamúchil o que Salvador ~
Alvarado se siga desarrollando porque esta situación se va a volver a presentar para ~
otras circunstancias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - l~
----- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, de no haber otro G'
comentario, someto a consideración de ustedes la propuesta del Director de Seguridad C'

Pública respaldada por el Señor Presidente Municipal, por lo que se toma el siguiente:- ~
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R D 0:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ::>
- ----- POR UNANIMIDAD se aprueba de que por la Calle Ferrocarril no haya circulación
de vehículos pesados- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -
----- LA C. REGIDORA YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, manifiesta; yo
quiero hacer el uso de la voz para manifestar unas situaciones, si es del conocimiento ~ •.
de los compañeros y del Señor Presidente, una de las prioridades de su servidora es lo
referente a lo educativo, entonces he estado muy al pendiente de los apoyos que se han
estado brindando, entonces lo retorno porque en la sesión donde se presentó la iniciativa
de la ley de egresos del ejercicio 2018 se presupuestó un monto de dos millones para
infraestructura educativa, entonces dicho monto lo maneja el área de Sedesol en la
primer sesión que ellos tuvieron se aprobó solamente un monto de quinientos noventa
y un mil pesos para infraestructura educativa, entonces al darle cuenta de esta situación
me acerqué al área de Sedesol y con mi compañero Jorge que ahorita no esta presente
pero es quien nos representa ante el comité de desarrollo social para manifestar mi
inconformidad ante cierta situación, quiero resaltar la disposición del área de Sedesol

struido por nuestro Presidente de atender a estas áreas, entonces mi comentario a
acer un reconocimiento a dicha área y al Señor Presidente ya que se decidió tomar

cartas en el asunto y mejorar lo que es el presupuesto para la infraestructura educativa,
le solicitaba al Licenciado Jesús Ramón que nos informara cuaf era la situación me
comentaba él yo está presente pero que se le va agregar un monto mas, entones quise ex
externarlo ante el Cabildo para informarles de dicha situación y que en próximas

esiones estarían ellos presentando el proyecto para atender a mas escuelas en cuanto
v-. a infraestructura educativa.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

~

--- EL C, PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, Regidora comentarle que si
efectivamente ya se están haciendo los estudios para mandarlo a mas escuelas, se vah rabajar en mas escuelas ya pronto ya tenemos muchas solicitudes, comentarle que

~

se recurso se insuficiente pero aún así se va aplicar un poco mas; diciendo la C.
REGIDORA YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, muy bien, pues
agradecerles porque si al ver el monto dije yo son muchas las necesidades que existen
en cuanto a infraestructura educativa, pero reconocer que si hay la apertura para

v atender a mas instituciones.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -r------EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta; dos asuntos,
., uno nada mas es observación en el sentido de que en el acta de la sesión ordinaria-t"'l anterior aparece el nombre de la compañera Mayté Figueroa Félix que ella en esa sesión ~~=.

. mucho antes de terminar la sesión solicitó licencia y se le tomó protesta a su suplent ,
sin embargo aparece como que ella avala el acta, mi observación es en el sentido quti~~-:t1
ella desde el momento que ya no está presente aquí por motivos de que expuso y est
ausente debe de aparecer la Regidora que tomó posesión en lugar de ella, es una
observación personal para ver que haya congruencia porque desde ese momento de
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personal que se debería de tomar en cuenta; respondiendo el C. SECRETARIO DEL ~
AYUNTAMIENTO, lo tomaremos en cuenta, es correcta la observación; a lo que dice el ~
C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, el otro punto es, lo planteó aquí por ~
ser un asunto de importancia mayor en el sentido de que tenemos ya varias semanas
que ya no se implementa el operativo alcoholímetro y tomando en consideración de que
esto es un imperativo es una obligación establecida en las leyes para salvaguardar la ~
integridad física y la vida de muchas personas, pues mi intervención es para pedir una «>
explicación porque se ha suspendido este programa y al mismo tiempo comentar que &
indagando sobre estos asuntos me encontré al Jefe de la Jurisdicción Sanitaria de esta S
región y me dice que a él le han estado ofertando la donación de un equipo de
alcohotímetro a condición de que se integre ta comisión muníctpal contra las adicciones
que eso sería que ellos vienen nada mas esperando que integremos la comisión para
entregar completamente gratis ese equipo, entonces pues mi intervención es para ver
si se nos pueda dar una explicación de ello y al mismo tiempo ver como aprobamos la
integración de esa comisión contra las adicciones para hacemos acreedores a la
entrega gr~tJJit@de eseequípo- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
------ EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, Regidor si efectivamente esa
comisión ya está integrada la próxima semana se la va a tomar protesta a esa comisión
ya esta totalmente integrada y en cuanto al alcoholímetro, no se implementó el
alcoholímetro porque nosotros hemos observado, hemos visto los reportes policiacos
que no hemos tenido problemas, no hemos tenido problemas de accidentes, no hemos
tenido problemas de gente que haya provocado desmanes, al contrario yo a diario me
llega el reporte policiaco, es un reporte light, le voy a decir porque, porque son de
infracciones nada mas, entonces tenemos un municipio completamente tranquilo
actualmente, lo tenemos seguro, entonces si implementamos ese operativo del
alcoholímetro estamos atemorizando a la ciudadanía, entonces si usted bien recuerda
el operativo alcoholímetro lo suspendimos en el carnaval y fue ovacionado a nivel
nacional, en la prensa nacional dijo que fue una decisión muy inteligente, una decisión '
preventiva porque se trabajó en lo preventivo y nos dio un resultado de saldo blanco,
ahorita actualmente sigue igual, sigue con saldo blanco porque trae programas

h. preventivos el Mayor nuestro Director de Seguridad Publica, que ha trabajado muy bien,r ha trabajado de la mano con nosotros y que he hecho un excelente trabajo, entonces¡~ no lo hemos implementado por ello, en cuanto al equipo, ese equipo si lo vamos a

T
9 solicitar que nos done la comisión contra las adicciones para que en esas comisiones

se apliquen, no estamos reacios a que no se aplique, pero no vemos la necesidad actual
de que se aplique porque no hemos encontrado, no hemos visto problemas de
borrachos, de gente briaga que nos haya causado desmanes, problemas, que tengamos

/- en barandilla gente con un estado alcohólico elevado no lo hemos encontrado,
d comentarle que si efectivamente está dentro de la ley, pero eso depende de la

aceptación que demos nosotros, del estado nos este mandando a nuestro municipio y
es como se va aplicar, entonces esa es la situación en la cual nosotros el Mayor y yo
hemos trabajado para buscar la forma de la prevención, él trae programas preventivos ~\)
mucho muy exitosos que nos han dado muy buenos resultados y en el momento qu
nosotros veamos que hay problemas en el cual por el uso indiscriminado del alcohol
vamos a implementar de inmediato, ahorita por lo pronto sentimos que a la ciudadaní
no podemos estarla pues hostigando porque nos ha tocado que si tenemos un
alcoholímetro hay hostigamiento, hay corrupción, hay cosas en la cual no nos conviene,

...-
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ít I t 2q18.,. d t .""'iíiiPlilinlon a por o pron o no queremos recauoaoon por este típo, que sea recau a ono pues
la verdad que no, estamos ahorita en la prevención, entonces vamos a seguir con lo

~~ preventivo ojala y no lleguemos a utilizarlo, pero si se ocupa lo vamos a utilizar ustedes S
~ tengan la plena seguridad que si, ahorita sentimos y ustedes lo deben de saber que el <O

municipio esta tranquilo, los reportes policiacos diario los estamos revisando, lo estamos ~
analizando y son reportes en el cual no hemos tenido problemas.- - - - - - - - - - - - - - - - ~
----- LA C. REGIDORA ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, manifiesta; Presidente, ....-;)
haciendo un recorrido por las comunidades la semana pasada nos encontramos con :l}
que en diferentes de aulas de los kínder que están en construcción creo que por el d
Gobierno del Estado todavía están incompletas, haciendo un llamado hablé con el 5
Ingeniero Jaquez y él dijo que iba a investigar sobre la situación actual porque ya
estamos a punto de culminar el ciclo escolar mas sin embargo pues las aulas es mínimo
el detalle que les falta, incluso las revisamos es nada mas ventanas y el cableado de la
electricidad prácticamente, entonces pues quisiera saber que información nos tiene el
Ingeniero Jaquez al respecto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - -
----- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, si bueno, esto es del ISIFE, el
Ingeniero Jaquez creo que ya le dio seguimiento a ello; a lo que dice el C. INGENIERO
VICTOR RICARDO JAQUEZ QUIÑONEZ, si me permiten hacer una aclaración ahí, se
le está dando seguimiento como lo comenta el Alcalde pero es competencia del Instituto
pero se le esta dando seguimiento para los requerimientos pero se tienen unas
peticiones anteriores de otras escuelas y kínder y todo eso y se le va a dar seguimiento
de todos modos; diciendo el C. PRESIDENTE MUNICIPAL, es en la Escalera

pecíficamente verdad; a lo que dice la C. REGIDORA ILlANA KARINA MORAGA
INZUNZA, es la Escalera, Lucio Blanco y Golondrinas; diciendo el C. INGENIERO
VICTOR RICARDO JAQUEZ QUIÑONEZ, se está tomando en cuenta de todas maneras
pero por la cuestión del recurso se le esta llevando poco a poco a las escuelas que
tenemos; a lo que dice la C. REGIDORA ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, entonces
prácticamente este año se va en blanco, o sea no se va a concluir; respondiendo el C.
INGENIERO VICTOR RICARDO JAQUEZ QUIÑONEZ, eso depende del programa del
recurso ahí con los requerimientos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"" ----- LA C. RGIDORA ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, manifiesta, y otra de las

Lpreguntas es, que tanto material de lámparas tenemos porque hemos hecho un
recorrido por la ciudad y hay muchas áreas donde esta hay mucha oscuridad en las

{.' colonias estamos hablando de Tultita, Los ángeles, y hay muchas lámparas que no

Tb están funcionando, no hay material para reponer algunas; respondiendo el C.
INGENIERO VICTOR RICARDO JAQUEZ QUIÑONEZ, se lleva un buen avance con
respecto a eso, de hecho la grúa que estaba reparando lámparas en el recorrido de

d Golondrinas, Cruz Blanca, Lucio blanco, se nos averió, se metió al taller ya esta en
..,.......--funciones y se le va a dar seguimiento al programa.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
& ----- LA C. REGIDORA YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, manifiest .

comentar en lo que dice la Maestra en cuanto a las escuelas, es el programa de escuela
al cien que trae el Gobierno Federal, ese programa el Profesor Roberto Cazarez tiene
la relación de las escuelas que están dentro de este proyecto que esta presupuestado ~u
para este año y él trae la relación y trae el contacto que esta llevando la supervisión d
estas obras, entonces si sería bueno ahí hacer el contacto con esta persona para q
le den el seguimiento debido y que si terminen en pronto tiempo, porque si es u
programa muy completo que llega a las escuelas de parte del Gobierno Federal, yen
cuanto a lo de las lámparas, uno de los puntos que también me he dado cuenta yo es
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que ay muc a urmnana que no sirve, entonces anteriormente se presupuesto una _

grúa, ya pregunté en el área de contabilidad y me dicen que si se cuenta con el recurso, t
'" entonces pues si seria bueno que se le diera el seguimiento a la adquisición, se había
(~ dicho nueva o usada en el tiempo que se comentó.- - - - - - - -_- - - - - - - - - - - - - - - - - - - o()

~ ----- EL C. INGENIERO VICTOR RICARDO JAQUEZ QUINONEZ, manifiesta, no le ct
complementé la información a la Regidora Moraga, es con respecto al kínder que esta .

~ detenido, no podemos interferir con una obra adjudicada por el instituto, entonces en
~ esa precisa obra no nos podemos involucrar, tenemos que respetar el contrato que trae ~......".

adjudicado por parte del instituto; a lo que dice la C. REGIDORA ILlANA KARINA
MORAGA INZUNZA, si, pero mas que nada lo que pasa es que la gente esta pidiendo
información, porque dicen que a ellos les dejaron un teléfono mas sin embargo ya no
les contestan, entonces lo que me pidieron a mi si pudiera hacer contacto con usted,
para que usted se enterara que es lo que está pasando para ellos tener una información,
por lo menos una información al respecto; diciendo el C. INGENIERO VICTOR
RICARDO JAQUEZ QUIÑONEZ, hay una supervisión externa, hay un supervisor por
parte del Gobierno del Estado del instituto aquí en la localidad, desconozco ahorita el
nombre pero lo vamos a investigar.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta; pues yo traigo varios asuntos
pero vaya tratar dos nada mas y son los de todos los cabildos al menos los de febrero
para acá uno de ellos es el informe del carnaval que lo pasaron a la comisión de
hacienda, yo quisiera pues que se nos informara que avance lleva, la verdad yo ya lo
había visto, yo ya se como están las cosas ahí, pero yo quiero que se oficialice que se

una si están en condiciones de dar un informe sobre el informe financiero del
carnaval, ese sería, ya estamos en el mes de abril y la verdad que no ha habido un
resolutivo aquí.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- LA C. REGIDORA DANIELA MEZA LUGO, manifiesta; Profesor como presidenta
de la comisión de hacienda le informo, ya tuvimos una reunión en la cual analizamos el
mismo contenido del estado que nos presentaron, que nos presentó el patronato y nos
dimos a la tarea los integrantes de la comisión que estuvimos presente en esa reunión
a desglosar a tirarnos el clavado a como dice usted, usted sabe que es una tarea no

r:j' menor y una responsabilidad muy grande este informe, entonces le puedo decir que no

Nayuna fecha que le vamos a decir la comisión, la Maestra lliana estuvo presente,
~ e tuvo presente también la compañera Isela, no le podemos decir que para la siguiente
e sión va a estar, ojala que así fuese, nosotros tenemos de hecho un, esta la comisión

~n condiciones de seguir revisando, porque llegamos a desglosar lo que son losd :~gresos, y pedimos mas información no nada mas la que nos entregaron, se pidió mas
información para nosotros poder complementar, poder desglosar y poder llegar a mas

v-" fondo, entiende, claro que estamos en condición de dar un informe, nosotros para eso
~esta turnado, mas sin embargo le puedo contestar que no le podemos decir, no sé si me
Ó quiera complementar la Maestra lIiana, pues Isela no está presente y los demás

compañeros de la comisión también, no es la única reunión que va haber, vamos a tener
muchas mas porque no es un tema que sea poco es mucho trabajo como usted sabe.-
----- LA C. REGIDORA ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, manifiesta, nada mas para ,.J,,="'-
comentarle al Regidor que durante la revisión que estuvimos haciendo había much
cosas huecas, entonces nos dimos a la tarea de pedir información al Tesorero y que n ~
mandara cierta información que hacía falta ahí para nosotros poder constatar que lo qu e

~,=C:d"
estábamos revisando estaba dentro de los parámetros que se nos estaban presentando
y nos faltaba otra información y no quisimos hacer un dictamen a la ligera ni light para
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e realmente saliera que es lo que está faltando, que es lo que realmente hay y que
es lo que realmente no hay, es por eso que nos hemos tardado un poco en revisar este
asunto- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
----- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta; segundo punto y como les digo
este también viene desde hace rato fue uno de los puntos que nos dejó pendientes la
ex sindica, la solicitud que le hicimos aquí en cabildo sobre la información financiera
detallada tanto de los ingresos como de los egresos de lo que es COMUN, estamos
viendo ahorita que el hecho de que estas obras estén inconclusas a mi todavía viene a
alimentar mas mi desconfianza en esos números, yo si pues lo voy hacer por escrito, se
lo voy hacer llegar a la Síndica ya usted Señor Presidente por escrito la solicitud de
esta información financiera, lo he hecho cuatro, cinco veces en este cabildo y no se nos
ha entregado, se nos entregó uno donde pues nomas nos decía lo que había de recurso
y en que se había ajustado nada mas, pero no venía detallado de manera
pormenorizado todo el informe, yo lo voy hacer de manera por escrito la solicitud esta
y pues de ahí si no se me entregara tendríamos que responsabilizar la solicitud esta.--
------ A continuación se pasa al desahogo del Punto Número OCHO del Orden del Día
que es CLAUSURA DE LA SESiÓN y en el uso de la voz el C. MVZ. FLA VIO
FERNANDO SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal, manifiesta; habiendo concluido
todos los puntos del orden del día de esta sesión ordinaria de cabildo treinta y dos, la
damos por clausurada siendo las 18:19 horas de este jueves 19 de abril del año 2018,
que sea para bien y beneficio de los alvaradenses; muchas gracias; levantándose para
constancia la prese te acta la que firman los que en ella intervinieron.- - - - - - - - - - - - -

ANDO SANCHEZ RIVERA
.-s..JMI,uNICIPAL

NZUELA LEAL
. AYUNTAMIENTO

C. MARtA OFELlA tNZUNZA INZUNZA
SINDICA PROCURADORA

C. ALMA R~OLA CAMACHO
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